

COMMISSION SPECIALE**"re" Mise en vigueur du Règlement No 210**

Compte rendu de l'assemblée du 29 janvier 1913

Sont présents : MM. les échevins Emard, président ; Garceau Larivière, Ménard et Poissant.

1.—Soumise une résolution du Conseil du 24 janvier 1913, renvoyant à cette Commission une communication des Docteurs Guerin et Adami, demandant de mettre de nouveau à l'étude le projet de réduire le nombre des arrêts de tramways et aussi une communication de M. L. Stein, s'opposant à ce que le nombre des arrêts de tramways soit réduit.

A ce sujet est de nouveau soumis le rapport de cette Commission en date du 6 août 1912, qui lui a été retourné par le Conseil le 23 septembre 1912, afin de consulter le nouveau Surintendant de la Compagnie des Tramways.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: D'inviter M. Hutchison, l'administrateur général de la Compagnie des Tramways, à assister à la prochaine séance de cette Commission, afin de discuter la question des arrêts de tramways.

Sur proposition de M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: D'inviter aussi MM. les docteurs Adami, Guerin et M. L. Stern d'assister à la prochaine séance de cette Commission.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

SPECIAL COMMITTEE**"re" Enforcement of By-Law No. 210.**

Report of meeting held on the 29th January 1913.

Present: Ald. Emard, chairman; Garceau, Larivière, Ménard, Poissant.

Submitted a resolution from Council dated the 24th January 1913, referring to this Committee a communication from Drs. Guerin and Adami, asking that the question of limiting tramway stops be again considered and also a communication from Mr. L. Stern, objecting to the reduction of car stops.

In this connection, submitted again the report of this Committee, dated the 6th August 1912, which was referred back to said Committee by Council on the 23rd Sept. 1912, in order to confer with the new manager of the Tramways Co.

And a debate arising,

On motion of Ald. POISSANT, it was

Resolved: That Mr. Hutchison, general manager of the Tramways Co., be asked to attend the next meeting of this Committee, in order to discuss the question of car stops.

On motion of Ald. POISSANT, it was

Resolved: That Drs. Guerin and Adami and Mr. L. Stern be invited to attend the next meeting of this Committee.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst.-City Clerk.